

**ANALISIS PENGARUH *PRICE EARNING RATIO* (PER),  
*TOTAL ASSETS TURNOVER* (TATO), *RETURN ON ASSETS*  
(ROA) DAN KEBIJAKAN DIVIDEN TERHADAP HARGA  
SAHAM PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR DI BURSA  
EFEK INDONESIA PERIODE 2016-2019**

**AGHA REYHAN ALKAHFI**

**8215153725**



*Mencerdaskan dan  
Memartabatkan Bangsa*

**Skripsi ini disusun sebagai salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar  
Sarjana Manajemen pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

**PROGRAM STUDI S1 MANAJEMEN**

**FAKULTAS EKONOMI**

**UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA**

**2023**

**ANALYSIS OF PRICE EARNING RATIO (PER), TOTAL ASSETS TURNOVER (TATO), RETURN ON ASSETS (ROA) AND DIVIDEND POLICY TO STOCK PRICE OF MANUFACTURING COMPANIES LISTED ON THE INDONESIA STOCK EXCHANGE OVER THE PERIOD 2016-2019**

**AGHA REYHAN ALKAHFI**  
**8215153725**



*Mencerdaskan dan  
Memartabatkan Bangsa*

**This thesis is submitted as one of the requirements for obtaining a Bachelor degree at the Faculty of Economics Universitas Negeri Jakarta**

**BACHELOR'S DEGREE OF MANAGEMENT  
FACULTY OF ECONOMICS  
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA  
2023**

## ABSTRAK

Agha **Reyhan** Alkahfi, 2022; Analisis Pengaruh *Price Earning Ratio* (PER), *Total Assets Turnover* (TATO), *Return On Assets* (ROA) Dan Kebijakan Dividen Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Manufaktur Di Bursa Efek Indonesia Periode 2016-2019. Skripsi Jakarta : Program Studi S1 Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Price earning Ratio* (PER), *Total Assets Turn Over* (TATO), *Return on Assets* (ROA) dan Kebijakan dividen terhadap harga saham. Variabel bebas yang digunakan dalam penelitian ini adalah Kinerja saham yang diproksikan dengan *Price Earning Ratio* (PER), Kinerja perusahaan yang diproksikan dengan Total Assets Turnover (TATO), profitabilitas yang diproksikan dengan *Return on Asset* (ROA), kebijakan dividen yang diproksikan dengan *Dividend Payout Ratio* (DPR). Variabel terikat yang digunakan dalam penelitian ini yaitu Harga saham. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder berupa laporan tahunan Keuangan perusahaan. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan manufaktur yang terdaftar di bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2016-2019. Jumlah sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 44 perusahaan dengan pengamatan selama 4 tahun sehingga terpilih sebanyak 176 obyek pengamatan. Sampel dalam penelitian menggunakan *purposive sampling*. Model dalam penelitian ini adalah data panel dengan pendekatan *Random effect model*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa PER tidak berpengaruh terhadap harga saham, TATO tidak berpengaruh terhadap harga saham. Profitabilitas (ROA) tidak berpengaruh terhadap harga saham, dan Kebijakan dividen tidak berpengaruh terhadap harga saham.

Kata Kunci: Harga Saham, PER, ROA, TATO, Kebijakan Deviden

## **ABSTRACT**

Agha Reyhan Alkahfi, 2022; *Analysis of the Effect of Price Earning Ratio (PER), Total Assets Turnover (TATO), Return On Assets (ROA) and Dividend Policy on Stock Prices in Manufacturing Companies on the Indonesia Stock Exchange for the 2016-2019 Period. Thesis, Jakarta : Financial Concentration, Bachelor Degree of Management, Faculty of Economics, Universitas Negeri Jakarta*


*This study aims to determine the effect of Price Earning Ratio (PER), Total Assets Turn Over (TATO), Return on Assets (ROA) and dividend policy on stock prices. The independent variables used in this study are stock performance proxied by Price Earning Ratio (PER), company performance proxied by Total Assets Turnover (TATO), profitability proxied by Return on Assets (ROA), dividend policy proxied by Dividend Payout Ratio (DPR). The dependent variable used in this study is the stock price. The data source used in this study is secondary data in the form of annual company financial reports. The population in this study are manufacturing companies listed on the Indonesia Stock Exchange (IDX) for the 2016-2019 period. The number of samples used in this study were 44 companies with observations for 4 years so that 176 objects of observation were selected. The sampling method used in this research is purposive sampling technique. The model used in this research is panel data with the random effect model approach. The results obtained from this study are that PER has no effect on stock prices, TATO has no effect on stock prices, Profitability (ROA) has no effect on stock prices, and dividend policy has no effect on stock prices.*






*Keywords: Stock Price, PER, ROA, TATO, Dividend Policy*

## LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

### LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

PenanggungJawab  
Dekan Fakultas Ekonomi

  
Prof. Dr. Ari Saptono, S.E., M.Pd  
NIP. 197207152001121001

No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Prof. Dr. Suherman, M.Si NIP. 197311162006041001 (Ketua)		22 Februari 2023
2	Sholatia Dalimunthe, S.E., M.BA NIP. 198704262015042003 (Penguji I)		19 Februari 2023
3	Agung Dharmawan Buchdadi, MM.,Ph.D NIP. 197509162006041002 (Penguji II)		24 Februari 2023
4	Dr. Gatot Nazir Ahmad, S.Si., M.Si. NIP. 197205062006041002 (Pembimbing 1)		21 Februari 2023
5	Destria Kurnianti, S.E., M.Sc. NIP. 198712042019032011 (Pembimbing 2)		21 Februari 2023

Nama : Agha Reyhan Alkahfi  
No. Registrasi : 8215153725  
Program Studi : S1 Manajemen  
Tanggal Lulus : 27 Januari 2023

# PERNYATAAN ORISINALITAS

## PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan Karya asli dan belum pernah diajukan guna memperoleh gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 23 Maret 2022

Yang membuat pernyataan



Agha Reyhan Alkahfi

NIM. 8215153725

# LEMBAR PERSETUJUAN PUBLIKASI



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN  
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA  
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220  
Telepon/Faksimili: 021-4894221  
Laman: [lib.unj.ac.id](http://lib.unj.ac.id)

## LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Agha Rayhan Alkhalif  
NIM : 8215153725  
Fakultas/Prodi : Ekonomi / Manajemen  
Alamat email : agha.rayhan7@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi     Tesis     Disertasi     Lain-lain (.....)

yang berjudul :

Analisis Pengaruh Price Earning Ratio (PER), Total Assets Turnover (TATO), Return On Assets (ROA) dan Kebijakan Dividen terhadap Harga Saham pada Perusahaan manufaktur periode 2016 - 2019

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta 6 Maret 2023



( Agha Rayhan-A )  
nama dan tanda tangan

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kepada Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya, serta shalawat dan salam tercurahkan untuk baginda Rasulullah Muhammad SAW sehingga skripsi ini dapat tersusun dengan baik untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Manajemen pada program studi S1 Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta.

Skripsi ini disusun sebagai bentuk pertanggungjawaban penulis sebagai mahasiswa Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta serta memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh gelar sarjana. Judul penelitian pada skripsi ini adalah “Analisis Pengaruh *Price Earning Ratio* (PER), *Total Assets Turnover* (TATO), *Return On Assets* (ROA) Dan Kebijakan Dividen Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Manufaktur Di Bursa Efek Indonesia Periode 2016-2019”. Kegiatan penyusunan skripsi ini berjalan lancar tentunya karena adanya bimbingan, bantuan, serta dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Keluarga penulis yaitu, Bapak Yandri, Bagas, Chaca dan Raihan yang selalu memberikan dukungan serta doa kepada penulis;
2. Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta;
3. Dr. Suherman, SE., M.Si selaku Koordinator Program Studi S1 Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta;
4. Dr. Gatot Nazir Ahmad, S.Si., M.Si selaku dosen pembimbing satu yang telah membimbing dalam penyusunan skripsi ini;
5. Destria Kurnianti, S.E., M.Sc selaku dosen pembimbing dua yang juga telah



- membantu serta membimbing penulis selama proses penyusunan skripsi;
6. Seluruh Dosen S1 Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan ilmu yang bermanfaat bagi penulis;
  7. Zulvie, Rony, Naufal, Harits, Ghifary dan Rizky Juniansyah.
  8. Seluruh rekan-rekan mahasiswa Manajemen D 2015 dan rekan-rekan mahasiswa lainnya di Manajemen angkatan 2015.

Penulis menyadari dalam penulisan skripsi ini banyak terdapat kekurangan dan jauh dari sempurna. Untuk itu, penulis mohon maaf atas kesalahan penulisan. Penulis juga mengharapkan saran dan kritik yang membangun dalam menyempurnakan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi mahasiswa Universitas Negeri Jakarta khususnya Fakultas Ekonomi dan pihak-pihak lain yang membutuhkan.

Jakarta, 8 Juni 2022

Penulis